

REDAKSI SATU

Mendukung dan menyambut Hari Jadi Polisi Wanita (Polwan) ke-76 tahun 2024, Personil Polsek Pabuaran Polresta Cirebon mengamankan kegiatan Polwan Polresta Cirebon Gelar Bakti Sosia Pengobatan Gratis di SLB ABCD Bina Mandiri.

Panji Rahitno - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Aug 19, 2024 - 11:46



KAB. CIREBON - Dalam rangka memberikan dan meningkatkan mutu pelayanan

kesehatan kepada masyarakat Polisi Wanita (Polwan) Polresta Cirebon - Polda Jabar, turut ambil bagian dengan menggelar kegiatan bakti sosial berupa pemeriksaan kesehatan dan pengobatan gratis kepada masyarakat. Senin, (19/8/2024). Kegiatan Bakti sosial itu, dipusatkan di SLB ABCD Bina Mandiri yang berlokasi di Desa Leweunggajah Kec. Ciledug Kab. Cirebon. Kegiatan bakti sosial ini merupakan bagian dari rangkaian perayaan HUT Polwan ke-76 tahun 2024, Dengan mengusung tema "Polwan Presisi Mendukung Percepatan Transformasi Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan Menuju Indonesia Emas." Momen ini terlaksana atas kerja sama Polwan Polresta Cirebon dengan Tim Medis Si Dokkes Polresta Cirebon". Pada kegiatan Bakti Sosial Kesehatan ini dipimpin oleh Kapolsek Losari AKP Nani Kusmayati, SH. MH. selaku Senior Polwan Polresta Cirebon didampingi oleh Kanit Reskrim Polsek Pabuaran IPDA Sri Muryanti, SH., dalam kesempatan ini Ia menyampaikan bahwa, "Kegiatan ini, merupakan bentuk kepedulian Polwan Polresta Cirebon terhadap masyarakat yang membutuhkan pemeriksaan dan pengobatan lebih khusus bagi Masyarakat tidak mampu, juga sebagai bentuk pelayanan Kepolisian dan bisa lebih mendekatkan diri dengan masyarakat serta untuk meningkatkan mutu pelayanan kesehatan kepada masyarakat khususnya Kepala Sekolah, Guru dan Siswa-Siswi SLB ABCD Bina Mandiri yang diberikan oleh Polri. "Ungkapnya". Lebih lanjut Ia menambahkan bahwa "Tujuan dari kegiatan kami, selain untuk memperingati hari jadi Polwan ke-76 juga sebagai bentuk dedikasi dan pelayanan Polwan Polresta Cirebon. Dalam memberikan kontribusi positif bagi masyarakat berupa pelayanan kesehatan. "Ujarnya". Dalam mendukung kelancaran dan keamanan kegiatan ini Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. memerintahkan Anggotanya untuk ikut mendukung dan berpartisipasi dalam pengamanan bakti sosial kesehatan HUT Polwan ke-76 tahun 2024. Hadir dalam kegiatan tersebut Kepala SLB ABCD Bina Mandiri Bapak H. Nanu Nuwardi, SPd. MM. dan seluruh personil Polwan Polresta sebanyak 7 personil dan Tim Medis Si Dokkes Polresta Cirebon dipimpin oleh dr. Novrida Anggun Fauziyah Azis beserta 2 orang Tim Medis. Adapun rangkaian bakti sosial tersebut diantaranya, kegiatan pengecekan kesehatan luar tubuh, konsultasi Dokter umum serta Pemberian obat atau vitamin kepada seluruh Siswa dan Siswi SLB ABCD Bina Mandiri Desa Leweunggajah Kec. Ciledug Kab. Cirebon sebanyak 144 orang. Di kesempatan terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. mengatakan "Kegiatan ini merupakan wujud Bakti sosial dan kepedulian Polri khususnya Polwan Polresta Cirebon kepada masyarakat dalam momentum hari jadi Ke-76 Polwan dan juga bertepatan dengan suasana kegembiraan HUT Kemerdekaan RI ke-79 tahun 2024. "Kita berharap, agar Polwan Polresta Cirebon dapat terus berkarya dan berprestasi untuk mendapatkan tempat di hati masyarakat sehingga tercipta hubungan yang baik dan humanis antara Kepolisian dan masyarakat. "Tegasnya". Selama kegiatan berjalan rangkaian kegiatan Bakti Sosial kesehatan dalam rangka menyambut HUT Polwan ke-76 tahun 2024 berjalan dengan aman dan kondusif.